



Tagesseminar zur aktuellen Rechtsprechung im kirchlichen Arbeitsrecht

14. November 2024

Die Rechnung über die Kursgebühr bekommen Sie von uns am Tag der Veranstaltung ausgehändigt. Diese Rechnung können Sie dann an Ihren Dienstgeber zur Überweisung weiterreichen.

Die Anmeldungen erbitten wir möglichst frühzeitig, spätestens jedoch bis zum

Anmeldeschluss: 23.10.2024

über das Anmeldeformular unter www.diagmav.bistum-fulda.de.

Eine Anmeldebestätigung erhalten Sie etwa 2 Wochen vor Kursbeginn!

Mit der Anmeldung verpflichten Sie sich zur Teilnahme am ganzen Kurs.

Teilnehmerbeitrag:
70,00 € inkl. Verpflegung

Seminarbeginn:
09.00 Uhr

Seminarende:
16.00 Uhr

Referent:
Dr. Norbert Gescher

Leitung:
Heike Merle und Veronika Wehner

Abmeldungen:
Bei Verhinderung erbitten wir eine umgehende Benachrichtigung. Bei Abmeldungen ab 3 Wochen vor Kursbeginn legen wir das Referentenonorar entsprechend der Teilnehmerzahl um, bei Abmeldungen ab 2 Wochen vor Kursbeginn und bei unentschuldigtem Fernbleiben werden wir den vollen Kostenbeitrag der Schulung in Rechnung stellen.

**Bonifatiushaus Fulda
Neuenberger Straße 3 - 5
36041 Fulda**

Seminarinhalt

Für die Arbeit der Mitarbeitervertretungen ist die Kenntnis der einschlägigen rechtlichen Grundlagen, also der Mitarbeitervertretungsordnung und der arbeitsrechtlichen Gesetze ebenso wichtig wie die Kenntnis darüber, wie die weltlichen und kirchlichen Gerichte derartige rechtliche Regelungen auslegen.

Das Recht unterliegt insofern durch die Rechtsprechung immer wieder einer Fortentwicklung und die Beachtung aktueller Rechtsprechung ist wesentlich für eine erfolgreiche Arbeit in den Gremien.

Im Seminar werden aktuelle Entscheidungen der kirchlichen und weltlichen Arbeitsgerichte sowie des Europäischen Gerichtshofs dargestellt, erläutert und deren Praxisbezug im Hinblick auf die konkrete Anwendung in mitbestimmungsrechtlichen Angelegenheiten aufgezeigt.

Das Seminar eignet sich insofern sowohl für erfahrene Mitarbeitervertreterinnen und Mitarbeitervertreter, die ihre Kenntnisse auf der Basis der aktuellen Rechtsprechung vertiefen wollen, als auch für Mitarbeitervertreterinnen und Mitarbeitervertreter, die erstmals in das Verständnis, die Anwendung und Auslegung von gerichtlichen Entscheidungen eingeführt werden wollen.